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MINISTERO   DELL’ISTRUZIONE 

UFFICIO SCOLASTICO REGIONALE PER IL LAZIO 

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “ROSETTA ROSSI” 
Infanzia-Primaria-Secondaria I Grado ROMA Via F. Borromeo 53/57 C.A.P.00168 

tel/fax 06/6281239 - 06/6145764 C.M. RMIC8G300N C.F. 97714010580 

 

Il giorno 28 giugno 2021, alle ore 17,00 a seguito della convocazione ordinaria, Prot. 0003517/U del 

21/06/2021, si è riunito, in modalità di videoconferenza, su piattaforma Go-to-meeting, il Consiglio 

dell’Istituto Comprensivo “Rosetta Rossi” di Roma con il seguente O.d.g.: 

1. Approvazione del verbale precedente. 

2. Verifiche e modifiche al Programma Annuale e.f. 2021;. 

3. Risorse finanziarie connesse al Piano scuola Estate; 

4. Relazione di fine anno scolastico del D.S. al Consiglio di Istituto; 

5. Criteri per l’assegnazione dei docenti alle classi; 

6. Criteri per la formazione delle classi; 

7. Organizzazione delle attività didattiche per l’a.s. 2021/2022 (sistemazione delle classi, 

calendario delle attività, dislocamento, distanziamento, ecc.);. 

8. Comunicazioni dei Consiglieri. 

Il Presidente procede all’appello nominale: 

 
I DOCENTI presente 

BRUNI Barbara SI 

DEL MUTO Monica SI 

ANELLI Maria SI 

ARENA Angela Maria SI 

CAPASSO Luigi SI 

SCAVO Sabrina SI 

VITTORI Anna SI 

ATA --- 

SCIPIONI Isabella SI 

SARNELLA Concetta NO 

GENITORI --- 

APICI Livio SI 

DI GIOVANNI Mario SI 

MARIANI Cristina SI 

MARONE Alessandra SI 

MAZZELLA Edoardo SI 

MENICHELLI Francesca SI 

MORINI Susanna SI 

ROVETTA Stefania SI 
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Il Presidente dichiara aperta l’assemblea, in modalità di videoconferenza, alle ore 17.00. Funge da 

segretario la docente Bruni Barbara. 

 
Punto 1 O.d.G.: Approvazione verbale della riunione precedente 

Il Presidente chiede ai consiglieri se hanno preso visione del verbale relativo alla seduta precedente. 

Non ci sono osservazioni in merito e si procede alla votazione palese. 

Il Consiglio approva all’unanimità il verbale precedente con 

DELIBERA n. 78 
 

Punto 2 O.d.G.: verifiche e modifiche al Programma annuale e.f. 2021  

Prende la parola il Dirigente scolastico illustrando in dettaglio, ai membri del Consiglio, le modifiche al 

Programma annuale e.f. 2021. Il DS comunica che si è provveduto all’inventario delle nuove attrezzature 

informatiche (complessivamente, si dispone di 28 nuovi notebook, 30 tablet, 4 kit sistemi audio integrati) e 

al discarico dei beni fuori uso e obsoleti per euro 33.064,13. Inoltre, il DS comunica che si è provveduto 

alla radiazione di residui attivi per euro 57.657,58 (debiti non più esigibili in quanto non previsti nell'a.s. 

2017-18) e di residui passivi per euro 3.881,31 (crediti non più esigibili). Il nostro Istituto ha ottenuto 

diversi finanziamenti con i quali verranno attivati percorsi laboratoriali, sportelli psicologici, attività di 

recupero e potenziamento, ecc.. Sentito, il Dirigente scolastico, esaminata la Relazione inerente le verifiche 

e le modifiche al Programma annuale e.f. 2021, che viene allegata e costituisce parte integrante del presente 

verbale, il Consiglio approva, all’unanimità, il contenuto della suddetta Relazione con 

 

DELIBERA n. 79 
 

 

Punto 3 O.d.G.: Risorse finanziarie connesse al Piano scuola Estate 

Il Dirigente scolastico informa i Consiglieri che le risorse finanziarie, relative al Piano Estate 2021, 

sono riconducibili a tre linee di finanziamento: 

1. Progetti PON. Tale opzione, da attuarsi nei mesi di giugno, luglio e agosto, risulta non percorribile 

per l’Istituto per le seguenti problematiche organizzative e tecniche: tempi esigui per le procedure di 

gara e selezione, mancanza di disponibilità del personale docente. 

2. Ricorso ai fondi del D.L. n.41 del 22/03/2001, articolo 31 comma 6: i fondi, pari ad euro 23.000, 

sono stati già assegnati al nostro Istituto. 

3. Ricorso ai progetti Monitor 440 per il contrasto alle povertà educative: il nostro Istituto, grazie alle 

capacità progettuali della docente Bruni Barbara, ha ottenuto euro 39.000 di finanziamento per 

l’attuazione del Progetto di contrasto alla povertà ed emergenza educativa. Si   tratta di un progetto 

che consente attività di recupero, potenziamento e prevenzione dello svantaggio socioculturale. 
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Il Dirigente, sentito il parere del Collegio dei Docenti, propone che le attività del Piano Estate 2021- 

Fase 3 inizino dal mese di settembre 2021, previa Contrattazione integrativa di Istituto, con 

l’attivazione di almeno 15 corsi inerenti: a) il recupero delle abilità non padroneggiate; b) il 

potenziamento dei percorsi di apprendimento; c) le attività di alfabetizzazione L2; d) i laboratori di 

informatica e di creatività, ecc. 

Sentito il Dirigente scolastico, esaminate le varie opzioni organizzative, considerate le ricadute 

didattiche, Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva la proposta con 

DELIBERA n. 80 
 

 

Punto 4 O.d.G.: Relazione di fine anno scolastico del D.S. al Consiglio di Istituto 

Il Dirigente scolastico, alla fine del suo periodo di reggenza, evidenzia tutti i punti di forza che hanno 

permesso all’Istituto di poter operare, nell’a.s. 2020/2021 con efficienza ed efficacia: 

1. Gestione e sistemazione della situazione contabile e amministrativa, che, attualmente, risulta 

positiva e senza passività; 

2. Risoluzione di tutte le problematiche contabili a partire dal 01 ottobre 2019; 

3. Sistemazione   dei plessi dal punto di vista organizzativo (pulizia, sanificazione e rimozione 

degli arredi obsoleti); 

4. Interlocuzione con il Municipio Roma XIV e Roma XIII per l’ordinaria e straordinaria 

manutenzione di tutti i plessi con particolare riferimento al plesso “Clementina Perone” 

(sistemi montascale, nuovo campetto sportivo, bagni, attrezzature e tramezzature anticovid) e 

al plesso “Forte Braschi” (nuova sistemazione delle tramezzature anticovid) e con il Comune 

di Roma per dotare il plesso “Clementina Perone” di sistemi di videosorveglianza; 

5. Incremento notevole di tutte le dotazioni informatiche e multimediali; 

6. Risistemazione dei laboratori informatici; 

7. Collaborazione con il Comune di Roma per Laboratori informatici di ultima generazione; 

8. Rimodulazione dell’organizzazione didattica (classi ed orari) secondo la normativa vigente; 

9. Riorganizzazione del Piano ATA; 

10. Revisione di tutti i Regolamenti ( a partire dal Regolamento di Istituto); 

11. Predisposizione del Regolamento per la fornitura di beni, servizi e lavori; 

12. Revisione del Curricolo di Istituto; 

13. Revisione del RAV; 

14. Revisione dei Criteri di Iscrizione per le iscrizioni alle classi prime; 

15. Potenziamento degli open day, del lavoro dei docenti della Commissione continuità e delle 

capacità attrattive dell’Istituto che hanno permesso di poter aumentare le iscrizioni alle classi 
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prime dell’I.C. “Rosetta Rossi”. 

16. Attività continua di interlocuzione con le Commissioni del Municipio Roma XIV e di Roma 

Capitale per impedire eventuali dimensionamenti che comportino la perdita del plesso 

“Borgia”. 

Il Dirigente scolastico informa il Consiglio che si è trattato di un lavoro molto faticoso e stressante, 

spesso effettuato da solo, senza alcun aiuto. Ringrazia, per il supporto contabile, il Signor Domenico 

Montuori che ha svolto, gratuitamente, una preziosa collaborazione nei momenti più difficili e il 

Presidente, Dottor Edoardo Mazzella,   per il costante supporto, soprattutto in questi ultimi mesi, e per 

la volontà nel cercare sempre una soluzione ai diversi problemi che si sono presentati. Il bilancio è, 

complessivamente, positivo e il Dirigente ringrazia tutto il personale per il lavoro svolto. 

 

Punto 5 O.d.G.: Criteri per l’assegnazione dei docenti alle classi 

Il Dirigente informa il Consiglio che i criteri per l’assegnazione dei docenti alle classi, già approvati dal 

Collegio dei Docenti del 24 giugno 2021, sono gli stessi dello scorso anno e rispettano tutte le norme 

ed il contratto nazionale. Solo al punto d è stata inserita la seguente integrazione: 

d. […] Dovranno essere valutate e applicate, nel caso, anche eventuali sentenze di reintegro nel 

plesso/classe di titolarità. 

Si inizia una lunga discussione,   su sollecitazione   dei consiglieri del plesso “Clementina Perone”, 

sulla necessità di rimuovere l’integrazione, modificando la delibera del Collegio dei docenti. I 

Consiglieri, dopo lunga discussione, passano alla votazione approvando, a maggioranza, la proposta dei 

criteri per l’assegnazione dei docenti alle classi (che si allega al presente verbale) ma senza la postilla, 

inserita quest’anno al punto d, con 

DELIBERA n. 81 

Il Dirigente scolastico, preso atto della votazione, informa il Consiglio che, in ogni caso, applicherà la 

normativa vigente. 

 
 

Punto 6 O.D.G. : Criteri per la formazione delle classi; 

Il Dirigente scolastico illustra al Consiglio la proposta dei criteri per la formazione delle classi per 

l’a.s.2021/2022, gia deliberata dal Collegio dei docenti: 

Criteri generali 

La formazione delle classi prime è un elemento strategico dell’Istituto in quanto determina le condizioni 

necessarie per creare un idoneo ambiente di apprendimento. A tal fine, occorre formare classi omogenee tra le 

diverse sezioni, ma eterogenee al loro interno. Nel caso di più classi autorizzate, si dovrà tenere conto dei 

seguenti criteri: 

 EQUILIBRIO NELLA RIPARTIZIONE DEI LIVELLI DI COMPETENZA stabiliti tenendo conto delle 

abilità e competenze di base, raggiunte al termine della Scuola dell’Infanzia; 

 EQUILIBRIO NELLA RIPARTIZIONE DEI LIVELLI DI COMPORTAMENTO; 

 EQUILIBRIO TRA LA COMPONENTE MASCHILE E QUELLA FEMMINILE; 
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 EQUILIBRIO NELLA DISTRIBUZIONE DI ALUNNI PROVENIENTI DALLA STESSA SCUOLA; 

 EQUILIBRIO NELLA  DISTRIBUZIONE DI ALUNNI STRANIERI di recente immigrazione e con 

competenze nella lingua italiana ancora limitate; 

 EQUILIBRIO NELLA DISTRIBUZIONE DI ALUNNI CON DISABILITÀ, DSA E BES ; 

Criteri per la Scuola secondaria di I grado 

 ETEROGENEITÀ ALL’INTERNO DELLA CLASSE 

 OMOGENEITÀ TRA CLASSI PARALLELE IN BASE A: 

a. LIVELLO DI COMPETENZA (RISULTATI SCUOLA PRIMARIA) 

b. NUMERO ALUNNI 

c. EQUILIBRIO NUMERICO TRA MASCHI E FEMMINE 

d. EQUILIBRIO ALUNNI CON DISABILITÀ, BES, E DSA 

e. EQUILIBRIO ALUNNI STRANIERI, COMPATIBILMENTE CON LE RICHIESTE DELLE FAMIGLIE 

IN MERITO AL TEMPO-SCUOLA 

f. RISPETTO DEL TEMPO-SCUOLA, RICHIESTO DALLE FAMIGLIE 

PRESENZA NELLA STESSA SEZIONE DI ALMENO DUE ALUNNI PROVENIENTI DALLO STESSO PLESSO 

DEL NOSTRO ISTITUTO COMPRENSIVO 

Il Consiglio, all’ unanimità, approva la proposta con 
 

DELIBERA n. 82 

 

Punto 7 O.D.G. : Organizzazione delle attività didattiche per l’a.s. 2021/2022 (sistemazione delle 

classi, calendario delle attività, dislocamento, distanziamento, ecc.); 

Il Dirigente Scolastico propone ai consiglieri, in caso di carenza di organico di personale, di adottare, 

per le prime settimane del mese di settembre 2021, una rimodulazione oraria delle attività didattiche, 

così organizzata: 
 

a) Attività fino alle ore 13.30 per la scuola dell’infanzia (comprensive della mensa) 

b) Attività fino alle ore 14.00 per la scuola primaria(comprensive della mensa) 

c) Attività fino alle ore 12.00 per la scuola secondaria di primo grado. 

 

Per quanto riguarda il Calendario scolastico, dopo ampia discussione, si concordano scelte organizzative 

che garantiscano contemporaneamente il miglior servizio ed il rispetto delle esigenze espresse dalle 

famiglie, in relazione alle esigenze specifiche derivanti dal Piano Triennale dell’Offerta Formativa. Si 

propone il seguente adattamento del Calendario regionale: 

- sospensione delle attività didattiche nella giornata del 7 gennaio 2022; 

- sospensione delle attività didattiche in altre due giornate dell'a.s. 2021/2022 da comunicare alle 

famiglie prima dell'inizio delle attivita' didattiche, fissato per il 13 settembre 2021. 

 

Saranno garantiti: 

1. L'apertura entro e non oltre il 13 settembre 2021 e la chiusura l’8 giugno 2022; 

2. Il numero minimo di 171 giorni di lezioni (L'Istituto Comprensivo "Rosetta Rossi" ha l’orario 

articolato su 5 giorni alla settimana). 

Il consiglio di Istituto, all’ unanimità, approva la proposta con 

DELIBERA n. 83 
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Punto 6 O.d.G.: comunicazioni dei Consiglieri 

Interviene il docene Capasso che richiede al Consiglio delucidazioni circa il rimborso delle quote mensa 

per il periodo di chiusura Covid. 

Il Dirigente scolastico comunica che la segreteria ha inviato una circolare inerente le modalità di 

richiesta del rimborso. 

 

Letto e approvato, del che è verbale. Alle ore 19.00 la seduta è tolta. 

Roma, 28 Giugno 2021 

Il Segretario del Consiglio d’Istituto Il Presidente   del   Consiglio 

d’Istituto F.to Ins. Barbara Bruni F.to Sig. Edoardo Mazzella 


